

Resolution an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 16.09.2020

Resolution

Die Bezirksvertretung spricht sich dafür aus, dass der kürzlich errichtete Radweg an der ostwärtigen Seite der Johann Kutschera-Gasse (zwischen Sonnenallee und Ostbahnbegleitstraße) unverzüglich wieder entfernt wird, um die dadurch mutwillig vernichteten Parkmöglichkeiten für KFZ wiederherzustellen.

Parkmöglichkeiten werden dringend benötigt. Dieser Radweg könnte auch ohne Vernichtung von Parkmöglichkeiten über die Sonnenallee und die Ostbahnbegleitstraße geführt werden.



Blick von Norden, Ostbahnbegleitstraße # Johann Kutschera-Gasse

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann